



Pour adresse :

Monsieur  
**Sacha PERZOFF**  
1129, rue Las Sorbes  
34070 Montpellier - France

[www.CplusH.ch](http://www.CplusH.ch)  
Tel : +33 9 70 92 17 05  
Mobile : +33 6 25 18 02 92  
[Sacha.Perzoff@CplusH.ch](mailto:Sacha.Perzoff@CplusH.ch)

Montpellier, le 28 Juin 2016.

## L'Église devrait demander pardon aux homosexuels, croit le pape

Voici comment radio canada a reporté la conférence de presse que le pape François a donnée pendant son retour d'Arménie : <http://ici.radio-canada.ca/nouvelles/international/2016/06/26/009-eglise-catholique-pardon-homosexuels-pape-francois.shtml>

**Le pape François a estimé dimanche que les chrétiens en général et l'Église catholique en particulier devraient demander pardon aux homosexuels pour la façon dont ils les ont traités par le passé.**



Pendant une conversation d'une heure avec des journalistes dans l'avion qui le ramenait d'Arménie, on a demandé au souverain pontife s'il était d'accord avec les propos d'un cardinal allemand qui a déclaré que l'Église devrait s'excuser auprès des homosexuels.

Le pape François a répondu en citant les enseignements de l'Église selon lesquels « les homosexuels ne doivent pas être discriminés. Ils doivent être respectés et accompagnés sur le plan pastoral ».

Il a ajouté : « Je crois que l'Église devrait non seulement s'excuser [...] auprès d'un homosexuel qu'elle a offensé, mais elle doit aussi s'excuser auprès des pauvres, auprès des femmes qui ont été exploitées, des enfants qui ont été exploités. Elle doit s'excuser pour avoir donné sa bénédiction à tellement d'armes [de guerre]. »

*Nous souhaitons partager cette nouvelle avec vous.*

Pour le comité,  
Sacha